



# 12かつ

## みやびの杜だより

令和2年11月30日 社会福祉法人雅福祉会 みやびの杜保育園

空気がひんやりしてきて、いよいよ年末ですね。クリスマスソングを耳にすることも増え、子ども達からサンタさんのお話を聞くようになりましたよ。「もうすぐクリスマスだなあ」と私達もワクワクしています。最近ではチラシを広げて「サンタさんからのプレゼントなににしようかな～」と話す時の子ども達のキラキラ笑顔、楽しみで待ちきれないような表情が本当にかわいいなーと思わず微笑んでしまいます。サンタさん、頑張りましょうね。

11月は0歳児らっこぐみさんの生活の様子を見て頂き、2歳児いるかぐみさんのミニ運動会を開催しました。コロナ禍のなか、感染症対策をとりながら園での子ども達の育ちを見て頂き、一緒に楽しめる機会が持てて嬉しく思います。お忙しい中、足を運んでいただきありがとうございました。

年末を迎えるにあたりこの時期ならではの経験も大切にしたいと思います。家庭でも信念を迎えるにあたっての伝統行事などぜひ子ども達と一緒に行ってみるのもいいですね。

今年も無事に年の瀬を迎えられそうです。保護者の皆様にいつも温かく見守り支えて頂き、感謝申し上げます。



### お知らせ

- 送迎の際はマスクの着用をお願いします。発熱等の症状のある方は園内への立ち入りをご遠慮ください。送迎の調整ができない場合はインターホンで対応させていただきます。
- 毎日の検温、健康チェックカードの記入のご協力ありがとうございます。体調確認に役立っています。今月も引き続きよろしくお願ひいたします。
- 登園後、平熱より一度高くなった時は連絡させていただきます。  
感染防止の観点からもご理解ください。



### ◎雅福祉会 法人理念

- 生命の尊厳と人間愛を基本に子どもに奉仕
- 子どもの最善の利益と質の高い教育保育の提供
- 地域との連携を図り社会貢献
- 職員の幸福を目指す法人運営

### ◎教育・保育理念

- 愛の空間で心身共に豊かにみやびやかに育つ
- ◎教育・保育目標
- 積極的に遊べる子
- 人の話が聞ける子
- 自分の気持ちを伝えられる子

☆より良い保育の為に、園に対するご意見・御要望がありましたらお寄せください。尚、11月は園に対するご意見はありませんでした。

☆新型肺炎コロナウイルス等の影響により園の行事を変更することもございます。その都度お知らせします。ご了承ください。

☆第3土曜日の午後を職員研修や教材準備、書類作成の時間にあてさせて頂きありがとうございます。お仕事等都合の悪い時には通常通りお預かりさせていただきますので、その際はお声掛けください。

☆12月の第3土曜日は園の大掃除を予定しています。



### ボランティア実習

12月22日～24日 保育士ボランティア 2名

### 職員研修

12月1日～18日の間	オンライン研修（感染症）…全職員対象
2日	決算セミナー…
14日～17日	キャリアアップ研修（障害児）…
21日～22日	キャリアアップ研修（乳児）…



## いるかぐみ・らっこぐみ保育参加の感想が寄せられました

### いるかぐみ（2歳児）～ミニ運動会～

- ・土曜日の運動会、楽しくできて良かったです。本人もものすごく楽しそうにしていてまた成長が見られて嬉しくなりました。園児たちの体育着姿が何より可愛かったです。家でもラーメン体操を流すと踊ってくれます。運動会、計画してくれてありがとうございます。
- ・ミニ運動会とても楽しかったです。開催して頂き本当にありがとうございました。昨年はずーっと抱っこ抱っこでしたが、今年は独り立ちして成長を感じました。伸び伸びしているのも先生方のおかげです。いつもありがとうございます。
- ・運動会すごく楽しかったです。早く寝た〇〇は当日早起きしてくれたんですが開始時間が近づくにつれて眠くなかったのかぐずり始めて園につくまで大泣きでした。園内に入ると走り回っているお友達を見て機嫌が戻ったのでほっとしました。よくできたとは言いにくいですが〇〇なりに頑張ったかなーと思いました。ブログの更新もお疲れ様でした。

素敵な写真ありがとうございました。



### らっこぐみ（0歳児）

- ・コロナ禍のなか、保育参観を開催して頂きありがとうございました。今年は無理だろうと諦めていたので園での様子が見られて嬉しかったです。世話好きな姿は見られませんでしたが連絡帳にかかれている活発な姿が見られて良かったです。私から離れないだろうなと思っていましたが私より先生にくっついている姿をみて寂しく感じましたが先生方に浴してもらっているんだなと安心しました！思い出に残る参観になりました。ありがとうございました。
- ・土曜日の保育参観とても楽しかったです。最初は緊張していたのか私から離れませんでしたがだんだん自分から友達のところへ行って遊んだり、ご飯の様子も見られて良かったです(^^)



### 首里城復興祈念ステージに参加して（5・4歳児）

- ・首里城公園でのエイサーの機会を設けて頂きありがとうございました。皆たくましくて感動しました。首里城への思い〇〇なりにあったり、私も気になりながらなかなか行けていなかったので本当よい機会になりました。「首里城が早く元気になりますように」の言葉も素敵でした!!

- ・普段めったに体験できないイベントステージでのエイサーはとてもいい経験になったと思います。イベント当日朝は「何か緊張する～」と言っていたのですが本番は楽しそうに踊っている姿が見られて良かったです♪
- ・エイサー感動しました！！ステージと下に分かれて子ども達踊りきっていました。首里城復興にはまだかかりますが子ども達の演武を通してみていた私たちにも元気を与えてくれました。みんなありがとうございます～。早く元気な首里城に会いたいね～!!



### 研修報告

#### オンライン研修「歯と口の健康」

今回の研修内容は子どもの口の中についてでした。知っていることや聞いたことある話もありましたが大事なことは何度も学ぶ場があつていいと感じました。子が虫歯になりやすい場所は年齢で違つており、0歳～2歳は上の歯と歯の間・歯と歯茎の間、3歳以降になると奥歯の溝・奥歯と奥歯の間・6歳臼歯が虫歯になりやすいポイントになるそうです。確かに虫歯がある子のポイントのは、言われたところだと気づかされました。またおやつの食べ方でも時間を決めて食べている場合は唾液で修復するがダラダラ食べるとせっかく修復できるものができなくなるとのことなので気をつけたいと思いました。  
①おやつはダラダラ食べをしない②眠る前の歯磨き、仕上げ磨きをする③フッ化物歯磨き剤を使用して虫歯予防④かかりつけ歯科医をもち定期検診を 大切なことを保護者の方へも発信したいと思いました。

#### オンライン研修「食べ物アレルギー対応について」

「基本原則」皆で理解し皆で対応、生活管理指導表に基づく対応、保護者、地域医療と連携・完全除去か完全解除。食べ物アレルギーは乳児アトピー性皮膚炎、即時型、新生児消化器症状などがある。食べ物アレルギー診断の基本は食べてアレルギー症状が出ている食品が食べ物アレルギーで血液検査の結果がどうであろうと、過去はどうであろうと現在食べて症状が出なければ食べ物アレルギーではないとのこと。保育園給食は、食数は少ないが食種や離乳食、幼児食、おやつと提供回数が多い対象年齢も幅広く事故予防管理や栄養管理がより重要である。児がアレルギーや除去を理解できないことが多いため誤食予防の配慮が必要。また、児が初めて口にする食べ物は家庭で最低2回は口にしてから園で提供することが大事。自園では全職員でアレルギー児の確認・共通認識を行っている。またアレルギー児は分かりやすく食器の色を変えている。加工食品や調味料は必ず表示の確認をしてから使用し食事は除去食を先に作っている。美味しい食事提供で楽しく食事がとれるといいなと思います。